ISAAC (ICHE) MARGULIES BEER

(1933 - 2018) (נלב"ע עש״ק פ' בא, ג׳ שבט, ה'תשע"ח)

Nació en Montevideo el 10 de Julio de 1933, siendo uno de los 2 hijos del Dov y Mina



Margulies de Beer (Z"L). La familia Margulies oriunda de Rava-Ruska del estado de Lviv Oblast en la frontera entre Ucrania y Polonia en Europa decidido emigrar al Uruguay, debido a un fuerte antisemitismo durante la etapa de la post primera guerra mundial. Iche creció en una casa muy activa comunitariamente, su padre Dov, uno de los fundadores de la Sinagoga Vaad Ha'ir en el año 1946, referente comunitario, y también de la prensa Idish de la comunidad judía del Uruguay, fue el creador y redactor del Semanario en idish "Der Moment" por el que pasaron prestigiosos escritores religiosos, literarios y políticos, que fueron exponentes de la cultura Judía para la generación de inmigrantes originarios del Este europeo. Se imprimía en la Imprenta Margulies, desde donde hasta el año 2014 salió el calendario Luaj del Vaad Hair. Iche continuo la labor de su padre en "Der Moment", siendo el editor del semanario al fallecer su padre.

Durante su infancia se crio en el barrio Centro, del creciente Ishuv judío de Montevideo, que en ese entonces empezaba a

gestarse y donde fue estudiante del Reb Abraham Goldberg (Z"L). Iche fue profundizando sus conocimientos en contacto con rabinos del Ishuv y del extranjero, de los cuales los más destacados el gran Rabino Arón Milevsky (Z"L) y en la Yeshivát Harav Kook del Rav.Burstin (Z"L). Fue Alumno del enigmático Profesor Shoshani (Z"L) del cual comentaba: "Estudié con él durante cuatro o cinco años, de dos a tres veces por semana, en la casa de un amigo o en la sinagoga. Recuerdo que, en varias ocasiones, estudiábamos y llorábamos. Teníamos la impresión que los cielos se abría.". En el año 1965 se casó con la Cra. Rebeca Gerszonowicz, y formaron un Bait Neeman en Israel en el barrio Montevideano de Cordon.



Academia

Estudio en la Universidad de la República Oriental del Uruguay, recibiéndose de Contador Público. Fue director de la División Contaduría del Hospital de Clínicas del Uruguay. Integro el equipo internacional de expertos en administración pública de la ONU. Profesor grado 5 de Gestión Financiera del Estado en la Universidad de la Republica. Integrante de la Catedra Permanente de Judaísmo en la Universidad Católica. Estuvo al frente de su Estudio Contable.

Líder comunitario

Integro el Comité Central Israelita del Uruguay y la Comisión Directiva de la Kehila Askenazi del Uruguay. Fue presidente de la Asociación Mizrahi del Uruguay y presidente del Colegio Yavne de Montevideo. Fue un referente en la Comunidad de Uruguay. Generoso con su palabra y un experto de la palabra. Atento al detalle y siempre pendiente de él.

Sus tantos alumnos, colegas, amigos y familia lo recuerdan como: "Iedid Nefesh. Eslabón fundamental en la cadena de la Judeidad Uruguaya. Estrella de la Judeidad Uruguaya. Talmid Jajam y Jajam. Amigo, compañero, poseedor del don de la palabra oportuna, atinada, justa, sabia, profunda, con un fino sentido del humor. Fue un judío observante, exigente consigo mismo pero tolerante con los demás. Digno, íntegro. Temeroso de D"os, respetuoso de los hombres. Representó los genuinos y esenciales valores del judaísmo, Seguramente nuestro querido Iche esté reunido con el sabio Shoshani, y con Rabi Akiva."

איש חכם ורב פעלים, יודע ספר ונואם בחסד עליון, אוהב ישראל, עוסק בצרכי ציבור באמונה, מקבל כל אדם בסבר פנים יפות, מצטיין במצוות כיבוד אב ואם, אח ובעל למופת.



Ver la hoja de recuerdo de su hermana **FANNY(FEIGA) MARGULIES BEER.**